

7.—Age, sexe et degré d'instruction des jeunes délinquants, auteurs de délits majeurs, année terminée le 30 septembre 1945

(G = garçons; F = filles)

Age	Cours élémentaires																Cours secondaires		Non donné		Total			
	I		II		III		IV		V		VI		VII		VIII		G	F	G	F	G	F		
	G	F	G	F	G	F	G	F	G	F	G	F	G	F	G	F	G	F	G	F	G	F		
7 ans.....	4	*	19	*	1	*	1	*	1	*	"	"	"	"	"	"	"	"	"	"	1	*	27	*
8 ".....	7	"	39	"	27	1	5	"	3	"	2	"	"	"	"	"	"	"	"	"	5	1	88	2
9 ".....	4	"	40	1	58	3	53	2	11	1	5	"	2	1	"	"	"	"	"	"	17	2	190	10
10 ".....	6	"	33	"	81	1	128	3	53	3	20	"	8	"	"	"	1	"	"	43	"	373	7	
11 ".....	3	"	26	"	82	1	123	4	130	3	84	1	24	1	2	"	3	"	"	36	1	513	11	
12 ".....	3	"	12	"	48	"	112	3	171	11	163	7	109	3	30	5	3	"	"	71	8	722	37	
13 ".....	3	"	13	"	37	2	78	4	135	6	200	7	198	6	115	7	29	3	107	5	924	40		
14 ".....	2	"	6	"	19	"	63	1	117	4	201	10	238	15	244	11	114	8	168	12	1,172	61		
15 ".....	1	"	2	"	11	"	68	2	91	8	151	7	258	9	298	20	268	10	286	13	1,432	69		
Non donné.....	"	"	"	"	"	"	3	"	1	1	3	"	7	"	5	"	5	"	5	51	4	75	5	
<b>Totaux.....</b>	<b>33</b>	<b>-</b>	<b>190</b>	<b>1</b>	<b>364</b>	<b>8</b>	<b>634</b>	<b>19</b>	<b>713</b>	<b>37</b>	<b>838</b>	<b>32</b>	<b>842</b>	<b>35</b>	<b>694</b>	<b>43</b>	<b>423</b>	<b>21</b>	<b>785</b>	<b>46</b>	<b>5,516</b>	<b>242</b>		

\* néant.

**Lieu de naissance des parents des jeunes délinquants.**—La statistique démontre que les jeunes délinquants sont surtout d'origine canadienne. Sur 55,921 auteurs de délits majeurs durant la décennie de 1936-1945, 7,364, soit 13.2 p. 100, sont issus de parents étrangers. Ces chiffres, toutefois, sont trompeurs et, examinés sous leur vrai jour, soit en rapport avec la population, ils corroborent, dans une certaine mesure, la théorie de la difficulté d'adaptation pour les enfants dont les parents ne sont pas nés au pays, sauf ceux dont les parents sont nés aux Etats-Unis.

Le nombre effectif de jeunes délinquants issus de parents nés à l'étranger est peu considérable. S'il est examiné on fonction de la population du même groupe d'âge (7 à 15 ans) et du même lieu de naissance des parents, d'après les calculs approximatifs de la statistique des naissances, les résultats ne révèlent aucune différence étonnante. Les jeunes délinquants issus de parents nés dans les Iles Britanniques ou dans une possession britannique sont relativement plus nombreux que ceux dont les parents sont nés à l'étranger ou au Canada, tandis que la proportion de ceux dont les parents sont nés dans des pays étrangers, à l'exclusion des Etats-Unis, est seulement un peu plus élevée que celle de ceux qui sont d'origine canadienne. La proportion de jeunes délinquants dont les parents sont nés aux Etats-Unis est la moitié seulement de celle des jeunes délinquants issus de parents d'origine étrangère ou d'origine canadienne. Ceci peut être attribuable en partie au fait que les familles d'outre-frontière qui viennent s'établir au Canada sont passablement stables et appartiennent à un groupe économique élevé\*

Il est à remarquer qu'au cours de la période de cinq ans (1941-1945), pour une moyenne de 427 cas, le lieu de naissance des parents n'a pas été donné chaque année. L'eût-il été, il aurait pu influencer considérablement sur la proportion de chacun des groupes précités.

\* *L'Américain au Canada* par R. H. Coats et M. C. MacLean démontre que les Américains de naissance occupent des situations importantes et exercent des professions, dans une plus forte mesure, et qu'ils souffrent moins du chômage que les Canadiens en général.